

ABSTRAK

Vika Merawati: Pengaruh *Total Assets Turnover* (TATO) dan *Current Ratio* (CR) terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk. Periode 2017-2022).

Salah satu cara melihat kinerja perusahaan adalah dengan melihat profitabilitas, karena semakin banyak laba yang dihasilkan oleh perusahaan, menunjukkan bahwa kinerja keuangan di perusahaan tersebut baik. Adapun salah satu cara untuk menghitung profitabilitas adalah dengan *Return On Equity* (ROE). Tingkat profitabilitas dipengaruhi oleh beberapa faktor, diantaranya yaitu *Total Assets Turnover* (TATO) dan *Current Ratio* (CR).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Total Assets Turnover* (TATO) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE) PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk, pengaruh *Current Ratio* (CR) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE) PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk, dan pengaruh *Total Assets Turnover* (TATO) dan *Current Ratio* (CR) secara simultan terhadap *Return On Equity* (ROE) PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk,

Kerangka teori yang dipakai pada penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa semakin tinggi *Total Assets Turnover* (TATO) maka semakin tinggi pula pengaruhnya terhadap *Return On Equity* (ROE). Sebaliknya untuk *Current Ratio* (CR) yang semakin tinggi maka pengaruhnya semakin rendah terhadap *Return On Equity* (ROE).

Metode penelitian ini memakai metode kuantitatif. Data yang dipakai adalah data sekunder runtun waktu yang berupa laporan keuangan PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk yang berasal dari halaman website resmi.

Melalui penelitian ini didapat kesimpulan bahwa: 1) *Total Assets Turnover* (TATO) secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan nilai. 2) *Current Ratio* (CR) secara parsial berpengaruh negatif signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE). 3) *Total Assets Turnover* (TATO) dan *Current Ratio* (CR) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Return On equity* (ROE) model persamaan regresi yaitu $Y (ROE) = 12,088 + 0,163 (TATO) - 0,021 (CR)$. Dan nilai koefisien determinasi sebesar 76,7%. Sedangkan sisanya 23,3% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak terdapat pada penelitian ini.

Kata Kunci: *Total Assets Turnover* (TATO), *Current Ratio* (CR), *Return On Equity* (ROE).